

# Neue Ausstellung in Schlossgalerie

Förderverein lädt am  
Sonnabend zur Vernissage

**TAUCHA.** Der Förderverein Schloss Taucha bittet am Sonnabend zu seiner vierten Kunstausstellung in diesem Jahr und lädt die Besucher zu einer malerischen Reise. Die Vernissage der neuen Ausstellung „Lichtblicke“ beginnt in der Schlossgalerie auf dem Rittergutsschloss Taucha um 15 Uhr. Die Kunstmalerin Angelika Scheibler ist 1962 in Franken geboren und beeindruckt heute die Kunstwelt durch ihre unterschiedlichen Techniken, heißt es in einer Mitteilung des Fördervereins. Malerei habe sie schon seit Kindertagen begeistert und deshalb habe sie ihr Wissen über die Kunst und Maltechniken später durch Belegung von Kursen und dem Studium an der Hamburger Akademie für Fernstudien (HAF) vervollkommen. Während ihrer jährlichen Malkurse in der Uckermark entdeckte Angelika Scheibler die Vorliebe zur Eitemperamalerei. Anfänglicher Realismus wandelte sich immer mehr zu jetzigem Impressionismus. „Ich experimentiere mit den unterschiedlichsten Techniken und Materialien und bin gespannt, wohin die malerische Reise mich noch führen wird“, wird die Künstlerin zitiert. Scheibler werde zur Ausstellungseröffnung auch anwesend sein.

Der Schlossverein freut sich, die Malerin in seiner Galerie während dieser, ihrer Reise präsentieren zu dürfen, heißt es. Vom Sonnabend an bis zum 25. September ist die Ausstellung in der Galerie an den Wochenenden jeweils von 14 bis 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt beträgt zwei Euro und kommt dem Erhalt des Schlossareals zugute.